

## **ABSTRAK**

### **Perkembangan Kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Transmigrasi Desa Perintis di Rimbo Bujang 1975- 2020**

**Oleh: Dian Purnamasari**

Penulisan ini bertujuan untuk menganalisis alasan dan perkembangan kehidupan sosial ekonomi masyarakat transmigrasi yang ada di Desa Perintis yang ada di Rimbo Bujang. fokus kajian pada perkembangan kehidupan sosial ekonomi masyarakat transmigrasi yang di Desa Perintis tahun 1975 – 2020. Pentingnya penelitian ini karena transmigrasi masyarakat dari Jawa ke Desa Perintis membawa pengaruh yang sangat pesat baik dalam pemekaran daerah, pembangunan daerah, sosial dan ekonomi masyarakat yang ada di Rimbo Bujang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahap yaitu heuristik, kritik sumber, interpretasi, dan historiografi, dengan teknik pengumpulan data berupa kepustakaan, kearsipan dan wawancara

Berdasarkan dari hasil penelitian awal kedatangan masyarakat transmigrasi yang ada di Desa Perintis sebagian berasal dari Yogyakarta, Jawa Barat dan Jawa Tengah. Alasan masyarakat Jawa mengikuti transmigrasi pada tahun 1975 untuk mencari lahan yang lebih luas lagi karena lahan yang ada di tanah Jawa sangat sempit sementara penduduk semakin padat, perekonomian yang sulit sehingga mengikuti transmigrasi ingin mengubah hidup dan perekonomian lebih baik lagi di masa yang akan datang. Perubahan sosial masyarakat Desa Perintis yang berawal dari orang yang tidak memiliki pekerjaan tetap menjadi mempunyai kebun kelapa sawit, karet dan rumah transmigrasi serta dari segi pendidikan sudah mulai banyak anak – anak Desa perintis yang bersekolah. Masyarakat Desa perintis pun juga memiliki beberapa kegiatan sosial yang lain juga seperti pengajian, gotong royong, komunitas para petani dll. Dari segi ekonomi dari tahun ke tahun semakin meningkat dalam pendapatan karena hasil pertanian yang 5 hektar dari pemerintah sudah mulai bisa menghasilkan baik dalam sebulan sekali maupun 2 minggu sekali dan matapencarian masyarakat sudah mulai beragam tidak hanya bertani saja seperti ada yang menjadi pengusaha, PNS, pegawai swasta dll. Hal tersebut juga berpengaruh dalam pembangunan infrastruktur Desa Perintis yang semakin membaik.

**Kata kunci : Sosial Ekonomi Masyarakat**